

教育文化

◆教育環境の整備

子どもたちの健康保持と学習環境の改善のため、本年度中に小中学校および幼稚園に空調設備の導入を図ります。

◆学校再編

平成32年4月に予定している西陵中学校と富士見中学校の統合を見据え、富士見中学校の大規模改造工事を進めます。

平成33年4月に統合予定の二宮小学校と緑ヶ丘小学校については、統合準備委員会を設置し統合に向けた準備を進めます。

また、本納地区の3小学校については、本納中学校敷地内の地質調査を行った後、増設校舎の建設に向けた設計を実施し、小規模化の解消と特色ある教育の推進に取り組みます。

◆教育内容の充実

4月からALT（外国語指導助手）を3名増員して、小学校に6名、中学校に4名配置し、外国語による実践的コミュニケーション能力の向上と国際理解教育の推進を図ります。

◆茂原市学校給食センター

工事は順調に進捗しており、9月から安全・安心で、温かくおいしい学校給食を提供する予定です。

◆スポーツ・レクリエーションの振興

本市発祥のスポーツであるタッチバレーボールの普及や、NHKでおなじみの講師を招いてのラジオ体操会の開催により、生涯スポーツの推進に努め、「スポーツを楽しみ健康で活気あるまち」の実現を目指します。

◆新市民会館の建設

整備手法について、PFI導入基本指針に基づく検討を進めます。



◀茂原市学校給食センター完成予想図

▶小学校体育館でタッチバレーボール教室も実施しています。

